

# Aparat Gabungan Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY Bersama Polri Gelar Apel Jelang 1 Desember

**Achmad Sarjono - DOGIYAI.UPDATES.CO.ID**

Nov 30, 2023 - 15:51



DOGIYAI – Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY bersama perangkat keamanan wilayah Kabupaten Dogiyai menggelar apel gabungan dalam Rangka mengantisipasi kegiatan 1 Desember Guna menciptakan keamanan dan ketertiban lingkungan masyarakat Kab. Dogiyai, Papua Tengah.

Hal tersebut disampaikan Dankisatgas Yonif 527/BY Lettu Inf Rio Saut Martua Sianturi S.Tr Han dalam keterangannya, Rabu (29/11/2023).

“Kami Satgas Yonif 527/BY bersama perangkat keamanan TNI-Polri yang berada di wilayah Dogiyai, akan mengawal dan menjamin keamanan dan ketertiban masyarakat khususnya memasuki bulan Desember, bulan yang penuh kasih dan pengharapan bagi semua umat manusia,” ujar Dankisatgas.

Kegiatan diawali dengan apel gabungan bertempat di Polres Dogiyai yang dipimpin langsung oleh Kabagops Polres Dogiyai AKP Manaf.



Sebanyak 100 personel aparat keamanan melaksanakan apel dalam rangka kesiapsiagaan meningkatkan keamanan wilayah menyambut awal bulan Desember.

Disampaikan Kabagops, bahwa kegiatan tersebut merupakan salah satu agenda penting yang rutin dilaksanakan dalam rangka menjaga keamanan Wilayah Dogiyai menyambut 1 Desember.

“Harapannya dengan adanya kegiatan ini, Masyarakat kabupaten Dogiyai dapat menjalankan aktivitas maupun kegiatan besar Keagamaan sesuai dengan program pemerintah di bulan Desember dalam keadaan aman,” jelasnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan patroli bersama mengelilingi Kota Dogiyai sampai wilayah Uga Puga, menurunkan bendera - bendera selain bendera Merah Putih. seluruh aparat keamanan menyampaikan secara humanis kepada masyarakat untuk mengibarkan bendera merah putih, dan menurunkan bendera - bendera lain selain merah putih.

Adapun tujuan dari kegiatan patroli tersebut selain meningkatkan Stabilitas keamanan juga mengantisipasi adanya penaikan Bendera Bintang Kejora di wilayah Dogiyai, serta menanamkan rasa nasionalisme kepada masyarakat, "pungkasnya. (\*)